

Antrag Nr. 16-O-04-0015

DIE GRÜNEN

Betreff:

Fahrradständer am Opelbad

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zur Steigerung der Akzeptanz des Fahrradfahrens in Wiesbaden die nicht mehr zeitgemäßen und nicht diebstahlsicheren Fahrradständer am Opelbad durch eine der Nachfrage entsprechende Anzahl von zertifizierten Fahrradständern zu ersetzen.

Begründung:

Am Opelbad gibt es 3 x 5, nicht im Boden verankerte Bügelständer, die wegen ihrer kleinen Dreiecksbügel auch gern Felgenkiller genannt werden. Diese veralteten Ständer zeichnen sich durch eine schwache Standsicherheit aus. Die Bügel sind, wie bei dieser Art üblich, sehr eng beieinander, so dass es sehr schwierig ist, die Fahrräder ohne Verletzungen und Beschädigungen einzuparken und diebstahlsicher anzuschließen.

Wiesbaden, 17.06.2016